

**À MARRAKECH, INAUGURATION
DU PALAIS RONSARD
CO-SIGNÉ PAR ADRIANA KAREMBEU**

Fondé par le duo Aram Ohanian et sa femme Adriana Karembou, puis brillamment interprété par l'architecte Gil Dez, le Palais Ronsard vient d'ouvrir ses portes dans la Palmeraie de Marrakech. Avec ses allures de jardin secret, cet établissement estampillé Relais & Châteaux offre une belle harmonie entre Orient et Occident. Grâce à ses 28 suites, ses différents espaces bien-être et ses 3 restaurants, le Palais Ronsard est un lieu unique et apaisant pour tous les amoureux du Maroc.

www.palaisronsard.com



mars-mai 2019